



# PENGADILAN NEGERI / TINDAK PIDANA KORUPSI / HUBUNGAN INDUSTRIAL DENPASAR KELAS I A

JALAN P. B. SUDIRMAN NO. 1 - Telp./Fax : (0361) 224327  
e-mail : pn.denpasar@gmail.com, websites : www.pn-denpasar.go.id  
DENPASAR 80113

## RELAAS PANGGILAN Nomor 410/Pdt.G/2023/PN Dps

Saya Gede Nyoman Satria Kurniawan Arcana selaku Jurusita Pengganti Pengadilan Negeri Denpasar, atas perintah Hakim Ketua dalam perkara perdata Nomor 410/Pdt.G/2023/PN Dps, memanggil :

Nama : Toby Sutton  
Alamat : dahulu domisili di Jalan Munduk Kedungu Nomor 55 S, Desa Pererenan, Kecamatan Mengwi, Kabupaten Badung, Propinsi Bali, sekarang tidak diketahui baik di dalam maupun di luar negeri  
Sebagai : Tergugat I

Untuk menghadap persidangan dalam perkara perdata Nomor 410/Pdt.G/2023/PN Dps yang akan dilaksanakan pada :

Hari : Rabu  
Tanggal : 07 Juni 2023  
Jam : 10:00 WITA  
Tempat : Ruang Sidang Tirta Pengadilan Negeri Denpasar  
Jl. P. B. Sudirman No. 1 Denpasar

dalam perkara perdata antara :

**Augustine Abraham Jaww sebagai Penggugat  
Lawan  
Toby Sutton, dk. sebagai Para Tergugat**

Selanjutnya diberitahukan bahwa ia dapat mengambil salinan surat gugatan yang diajukan oleh Penggugat di Kepaniteraan Pengadilan Negeri Denpasar, dan atas gugatan tersebut ia dapat menjawab secara tertulis yang harus ditandatangani sendiri atau oleh kuasanya yang sah serta jawaban itu diajukan pada waktu sidang tersebut, juga dapat membawa saksi-saksi untuk didengar keterangannya dan membawa surat-surat yang akan diajukan sebagai bukti dalam perkaranya yang waktunya akan diberitahukan kemudian.

Oleh karena Tergugat I tidak diketahui alamatnya, panggilan ini saya laksanakan melalui panggilan umum dengan cara mengumumkannya melalui situs *web* dan papan pengumuman Pengadilan Negeri Denpasar, serta mengumumkannya melalui surat kabar Fajar Bali yang ditetapkan oleh Pengadilan Negeri Denpasar.

Kepada para pembaca pengumuman ini yang kebetulan mengenalnya diharapkan bantuannya untuk menyampaikan kepada yang bersangkutan.

Demikian relaas panggilan ini dibuat dan ditandatangani oleh saya Jurusita Pengganti Pengadilan Negeri Denpasar.

Denpasar, 04 Mei 2023  
Jurusita Pengganti  
  
Gede Nyoman Satria Kurniawan Arcana  
NIP 198502182009041004

